

## 30 de Enero Día Mundial de la Paz y la No Violencia

Desde 1964, para conmemorar la muerte de Gandhi, líder nacional y espiritual de la India, asesinado a tiros en 1948 por un integrista hindú, el 30 de enero se celebra el Día Escolar de la No Violencia y la Paz, reconocido por la UNESCO en 1993. En esta fecha se recuerda la necesidad de la educación para la tolerancia, la solidaridad, el respeto a los Derechos Humanos, la no violencia y la paz.

En la *Historia del pensamiento pacifista y no-violento contemporáneo* (Barcelona, 1987), del profesor, pintor e historiador Eulogio Díaz del Corral, leemos: “El DENIP fue fundado en España en 1964, cuando ni en España ni en el extranjero existía iniciativa alguna similar, fue mantenido contra viento y marea en circunstancias muy difíciles y es considerado la más importante experiencia pionera de Educación Pacificadora de nuestro tiempo, así como un núcleo dinámico de promoción de la misma a nivel nacional e internacional”.

El Día Escolar de la No-violencia y la Paz (DENIP) surge de una iniciativa pionera, no gubernamental, independiente y voluntaria de Educación No Violenta y Pacificadora del profesor español Llorenç Vidal. Su objetivo es la educación en y para la tolerancia, la solidaridad, la concordia, el respeto a los Derechos Humanos, la no-violencia y la paz.

El DENIP fue reconocido por el Ministerio de Educación y Ciencia mediante la Orden Ministerial del 29 de noviembre de 1976.

El DENIP propugna una educación permanente en y para la concordia, la tolerancia, la solidaridad, el respeto a los Derechos Humanos, la no-violencia y la paz.



Su mensaje básico dice: “Amor universal, No Violencia y Paz. El Amor universal es mejor que el egoísmo, la No Violencia es mejor que la violencia y la paz es mejor que la guerra”.

El procedimiento didáctico de esta actividad de educación en valores debe ser vivencial y permite la libre aplicación en cada centro educativo según su propio estilo didáctico.

Amigos del DENIP son aquellas personas que, aceptando la supremacía espiritual, individual y social del amor universal, la no violencia, la tolerancia, la solidaridad, el respeto a los Derechos Humanos y la paz sobre sus opuestos, propugnan la difusión de los principios inspiradores de la jornada.

El DENIP tiene un himno cuya letra en las distintas lenguas oficiales del estado se puede encontrar en la web: <http://denip.webcindario.com/>

En los centros escolares se pueden realizar durante los días previos distintas actividades destinadas a la promoción de la Paz y la No Violencia. Se puede encontrar más información sobre estas actividades en la web: <http://www.orientacionandujar.es/2014/01/09/actividades-dia-de-la-paz-educacion-infantil-y-primaria-2014/>